
滑川西地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

養鶏場建設問題 その後進展はあったのでしょうか？

10月10日に松倉地区の町内会長宛てにタカムラが書面で造成に入ることを通告して
きました。10月18日に松倉地区で説明会が行われ、汚水については魚津の公共下
水道に排水するといった従来通りの回答でした。鳥インフルエンザの対処について
従来は埋設での処理でしたが、移動式の焼却炉で対処したいと新たな提案がありま
したが、住民の質問に具体的な回答を避ける場面があり、埋設用地の確保が困難
になっての提案ではないかと推測しております。また、いつから造成に入るか分かっ
ておりませんが、一部の敷地で高低差を平らにする程度とのことで、農地転用から１
年経過しているため、転用許可が出て何もしてないので既成事実を作る考えでいる
のではないかと推測しております。地元に確認したところ埋設用地についても売買し
たという具体的な話はなく、暗礁に乗り上げているのではないかと認識しています。
また、工事については、建築確認や水質関係については県へ、特定施設の届出や
臭いについては、魚津市への届出が必要でありますが、県や魚津市への相談は一
切されておりません。今後も動向を注視していきます。

津波対策

県が浜町から調査に入いるとのことだが調査は高月海岸まですべて行
うのか？現在の防波堤は事あるごとに積み上げを行ってきた堤防で西
の宮前で６.８メートルの堤防になっている。シミュレーションでは30セン
チだけオーバーフローすることになる。防波堤が津波に耐えられるのか
見解を伺いたい。

調査についての詳細は聞いておりませんが、調査結果が公表され次第、皆さまに速
やかにお知らせいたします。また、県は防波堤がない状態で何処まで浸水するかを
シミュレーションしています。国や県へは、積み上げ防波堤の風化したコンクリートや
クラックの写真を添付してしっかり調査して欲しいと要望しています。

ほたるいかマラソ
ン

高月の宮の前で待っていたが、有森選手が走って来なかった。どこを走
るのか広報して欲しい。せっかく有名な選手を招待しているのだから招
待選手をなるべく多くの市民に顔見せできるよう配慮していただきたい。

招待選手の体調や事情もあり、事前に広報することは困難な面もありますが、招待
選手と交渉や調整するなど、なるべく多くの市民と触れ合えるよう来年に向けての課
題とさせていただきます。

除雪ボランティア
除雪ボランティアを募集しているが状況は？利用者は何処に申し込め
ば利用できるのか？

現在のところ除雪ボランティアは雪の状況を見て社会福祉協議会で募集し、登録い
ただいています。しかしながら、除雪ボランティアについては、あまり機能しておら
ず、昨年度の実績で除雪ボランティアに除雪してもらった事例はなく、他市町村でも
同様の状況と聞いております。災害等のボランティアと異なり除雪ボランティアは若
い世代の力が必要なためか難しい面があると考えております。また、屋根雪に関し
ては、業者を紹介するか、町内会などの除雪活動に頼っているのが現状です。ひと
り暮らしや高齢者世帯のご家庭で危険な状態であるがどうしても除雪が出来ない場
合は、市職員が対応いたしますので、ご連絡ください。

雪の活用 雪を有効に活用した施策やイベント等を行ってみてはどうか？
ご提言ありがとうございます。施設の冷房に活用した事例もあり、今後の参考といた
します。

田中小の耐震化
工事

田中小の耐震化で市民のため避難用外付け階段を設置するとのことだ
が、オープンにすると子どもたちの遊び場にならないか心配である。また
雪が降ると使えないのでは？

雪対策については工夫が必要ですが、まずは万が一の時、市民が屋上まで避難で
きることが重要であると考えています。また、子どもたちにとって危険な遊び場となら
ないよう対策を検討したいと思います。さらに、旧海洋高校の現在残っている校舎も
避難場所として使用できるよう考えています。

田中小の耐震化
工事

３階建てとなり避難所を設置するのは賛成だが、桜の木が日陰になるな
ど環境が変わるのではないかと心配しています。周りの環境に配慮した
工事を行っていただきたい。

現場を確認し、できる限り現在の環境を維持するよう配慮し、工事したいと考えてい
ます。

田中小のグラウ
ンド改修

改修してから随分長い時間経過している。耐震化工事で来年は運動会
ができないと聞いている。資材置き場として使用されるのであれば、グラ
ウンドの改修もお願いしたい。

他の小学校のグラウンドの状況もありますので、耐震化工事が終われば順次整備
を考えていきます。

海洋高校の跡地
利用

サッカー場に観覧席を作る予定は？現在の校舎を利用して避難場所を
兼ねた観覧席を設置してほしい。また、こけら落としでは、なでしこジャ
パンやINAC神戸など著名なチームや選手を招待してほしい。

こけら落としについては、サッカー場を運営する県サッカー協会が企画しておりま
す。市の要望として伝えます。

提言等の項目
H24秋に開催した「市長と語る会」
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